



L'écho du Refuge

Newsletter presque bimensuelle - N° 58 du 8.11.2024

Une quinzaine au Refuge

Assemblée Générale des Refuges Solidaires

Nous organisons une Assemblée Générale intermédiaire qui nous permettra de **faire un bilan de nos activités entre août 2023 et août 2024**. Ce temps sera aussi l'occasion de présenter aux adhérent.es et partenaires des Refuges Solidaires nos prochains projets et notre plan de financement.

Pour participer à l'AG il faut avoir **adhéré à Refuges Solidaires après le 1 août 2023 !**

L'adhésion est fixe et son montant s'élève à 1€

Nous vous enverrons mardi prochain les informations précises sur la date et le lieu avec vos convocations. D'ici là, n'hésitez pas à adhérer à l'association pour recevoir votre convocation !

[J'adhère !](#)

Réunion publique à la Paroisse Sainte Catherine à Briançon

Date : le 20 novembre 2024 à 18h

À notre précédente Assemblée Générale en mars dernier, plusieurs adhérent.es des Refuges nous ont demandé d'organiser un temps d'échange pour revenir sur la période de l'été 2023, marquée par un nombre très important de personnes [accueilli.es](#) dans le bâtiment qui a conduit à la fermeture temporaire du bâtiment des Terrasses Solidaires.

Nous avons donc organisé cette réunion publique pour vous partager un document, qui a été

pré-écrit par certain.es membres de l'équipe des Refuges Solidaires, pour que chacun.e puisse participer à son amélioration et partager son expérience si iel le souhaite.

Si vous souhaitez venir, vous pouvez vous inscrire via le lien en dessous. Cela nous permet de prévoir combien de personnes seront présentes et de nous organiser.

Attention : certain.es ont été informé.es que la date de la réunion était le 15 novembre, nous avons dû la déclarer pour des raisons d'organisations. La réunion aura donc bien lieu le 20 novembre à 18h à la Paroisse Sainte Catherine à Briançon.

Merci encore à la Paroisse de nous prêter le local pour réaliser cette réunion !

[Lien inscription réunion publique](#)

Refuges Solidaires (ré)intègre le Conseil d'Administration du Réseau Toiles



Constitué en association loi 1901 depuis avril 2022, le Réseau Toiles fédère une trentaine de lieux d'accueil de personnes exilées. Ce réseau des "Maisons accueillantes" permet de créer du lien entre ces structures, parfois isolées géographiquement et souvent prises par l'urgence quotidienne, pour avoir un espace où partager leurs expériences.

Refuges Solidaires réintègre donc le Conseil d'Administration du Réseau Toiles pour participer à le faire vivre et partager ses expériences.

Merci à l'équipe de Toiles pour leur accueil chaleureux !

La tente humanitaire a été démontée pour l'hiver



Même s'il fait toujours beau à Briançon, les nuits sont très froides... C'est pourquoi nous avons décidé de démonter le barnum prêté par Médecins du Monde qui était installé sur le toit du bâtiment depuis mi-août. La baisse des températures ne nous permet pas de loger des personnes dans la tente si nous dépassons la jauge, il fallait vite l'enlever avant les premières chutes de neige !

Merci à toutes les bénévoles qui ont participé dans la joie et la bonne humeur au démontage de la tente !

Atelier pain dans le réfectoire du Refuge



Mercredi dernier, Camille, bénévole au Refuge et boulanger le reste du temps, a organisé un atelier pain dans le self avec des personnes accueillies. Le pain est un essentiel à chaque repas, quoi de mieux que d'en préparer nous-même !?

Merci à celles et ceux qui ont participé à le préparer pour que d'autres puissent le déguster !

Merci aux donatrices des robots mixeurs

(et à toutes les autres bien sûr !)

Il y a un petit mois, notre robot de cuisine nous a lâché.es, mettant les équipes cuisine en grande difficulté. Suite à notre appel à dons, nous avons reçu plusieurs robots mixeurs, qui nous sauvent chaque jour : il suffit de voir comme les carottes sont bien coupés, et les plats si goûtus !

Merci à Hélène, Danielle de Briançon et Danni de Monétier pour les dons de robots mixeurs !

Merci également à toutes celles et ceux qui nous ont fait récemment des dons de vêtements pour l'hiver, tous seront très utiles pour les personnes accueillies !

Appel à don : un nouveau véhicule pour le Refuge !

Après le robot mixeur, c'est au tour de la voiture de nous faire faux bon, décidément...

Si vous fréquentez le Refuge, vous connaissez sûrement notre Trafic, un minibus qui nous sert à tout : accompagner des personnes à la gare ou à l'hôpital, transporter des affaires ou faire des récup' de nourriture...

Depuis quelques temps, le Trafic fait pourtant des siennes, et ses allers-retours au garage nous coûtent cher et ne semblent pas avoir grand effet sur sa santé !

Nous recherchons donc une voiture / un minibus pour pouvoir continuer à accompagner les personnes vulnérables ou malades à l'hôpital ou à la gare lorsqu'elles ne peuvent pas descendre à pied !

Si vous connaissez quelqu'un.e qui souhaite se séparer de son bolide pensez à nous !

Et toujours, pour nous aider !

[Je deviens bénévole](#)

[Je fais un don en ligne](#)

[J'adhère pour 2024](#)

[l'installe Lilo, moteur de recherche solidaire](#)

Pas de petits dons, chaque Euro compte pour accueillir les exilé.e.s

Par chèque : Association Refuges Solidaires - 34 route de Grenoble - 05100 BRIANCON

Merci pour votre lecture, votre soutien, votre partage auprès de votre réseau



Refuges Solidaires

34 route de Grenoble, 05100 Briançon

Association Loi 1901, reconnue d'intérêt général - SIRET : 84479555900013 APE : 8790B

Vous recevez l'Écho du Refuge car vous êtes inscrit à notre newsletter.

Veillez nous faire savoir si vous pensez que cet email vous a été adressé par erreur.
Vous bénéficiez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression des données vous concernant que vous pouvez exercer,

en écrivant à ce mail : communication@refugessolidaires.com



Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez [ici](#)